

CARNIVAL

Avec un petit vélo dans la tête...

Avec plus d'un millier de participants, le carnaval de Roubaix a tenu ses promesses hier après-midi. Une quatrième édition qui s'est moquée des gouttes et qui a cultivé son côté cycliste avec ce qu'il faut d'humour et de délire.

DELPHINE TONNERRE > delphine.tonnerre@nordeclair.fr



Les premiers géants cyclistes : le vainqueur de Paris-Roubaix, et derrière, le loser, joliment surnommé « Biloute », étaient les rois de ce carnaval coloré. Avec bien sûr des Brésillennes, des enfants et même du soleil.



Dans la vie, faut pas s'en faire. Faut juste s'accrocher. « Les trois premières années aux Berlouffes à Wattrelos, il n'y avait pas grand'monde. Heureusement qu'ils ne se sont pas découragés : c'est devenu incontournable ! », nous avait fait remarquer cette semaine Henri Planckaert, adjoint aux sports et à l'animation.

Le carnaval de Roubaix prend doucement racine : pour cette quatrième édition, ils étaient un millier de participants. La première édition en 2005 était plutôt modeste.

D'année en année, en associant les centres sociaux, les comités de quartier et en pariant sur les

enfants, mine de rien, ça draine du monde. Bon, ce n'est pas encore la folie mais ça a le mérite de réunir toutes les générations dans une ambiance sympa.

Sur le parcours pendant 1h30,

“ On espère suivre la même progression que les Berlouffes à Wattrelos. Au début, il n'y avait pas grand'monde... Maintenant, quel succès ! ”

HENRI PLANCKAERT, adjoint aux sports et à l'animation

difficile pour les habitants d'échapper à la frénésie colorée : mené par la confrérie du carnaval de Roubaix, les groupes avaient ramené tambours et sonos pour se faire entendre. Et plusieurs kilos de confettis pour associer les non-déguisés

au petit vent de folie qui règne dans tout carnaval...

Incontournables, les majorettes. Bien décorée, la carriole tirée par des chevaux de l'ACLJR (Association Culture Loisirs Ju-

les Guesde Roubaix). Le côté cycliste était bien sûr très travaillé avec des cheminées et une tour Eiffel sur échasses histoire de se mettre dans l'ambiance de Paris-Roubaix qui a lieu ce dimanche.

Les géants cyclistes ont eu leur succès. Et pour terminer, deux danseuses brésiliennes roulaient des hanches.

Les vélos jupes travaillés cette semaine au pôle Deschepper par l'association le Non-Lieu avec une soixantaine d'enfants étaient de sortie. Ouf, la peinture sur le carton n'a pas bavé sous la pluie. Le carnaval s'est même payé le culot d'un parcours au sec, exceptées trois gouttes, du parc des sports à la Grand'place. Juste de quoi faire pointer un arc-en-ciel. ●

PRATIQUE

Avant l'arrivée du Paris-Roubaix, l'orchestre international du Vetex se produira au Vélodrome ce dimanche.